

PREGUNTAS FRECUENTES



No hay como un dryland: días de competencia, encuentros con amigos, viajar con nuestros perros, esperar ansiosos el sorteo de las salidas. Son muchos los momentos que hacen a cada competencia única. Pero el mundo cambió, no podemos esperar a encontrarnos, pero mientras tanto lo competitivo y recreativo son el fundamento de la copa, disfrute y desafío. Con esta COPA VIRTUAL, los invitamos a reencontrarnos a la distancia con las emociones del mushing: la adrenalina de las salidas, la alegría de completar la distancia, compartir la sensación de darlo todo junto a tu perro.

¿Qué es una carrera virtual?

Una carrera virtual es una carrera que se podrá correr cuando quieran dentro del rango de fechas especificado para la carrera y en el espacio que se elija SIEMPRE cumpliendo con las medidas, normas, decretos y/o reglamentos vigentes anunciados por las autoridades locales de la ciudad donde participarán, en virtud del aislamiento social preventivo y obligatorio por la pandemia del COVID-19. Una vez que el participante se registre, deberá finalizar la distancia elegida dentro del plazo de finalización designado.

¿Dónde puedo inscribirme para una carrera virtual?

Pueden inscribirse en el sitio web (en construcción) durante el periodo de inscripción determinado, siempre y cuando no se haya completado el cupo de participantes. Para poder participar de la Carrera el corredor deberá contar con un perfil en la aplicación determinada o realizarlo al momento de la inscripción.

¿Quiénes pueden participar de la Carrera?

Todas aquellas personas mayores de 18 años podrán inscribirse en la Carrera, residentes de Argentina, Aruba, Brasil, Chile, Colombia y México.

¿Qué disciplinas habrá para participar?

Canicross: correr con tu perro,

Bikejoring: andar en bicicleta con tu perro,

Scooter 1 perro: monopatín con tu perro.

Puedes participar en más de una disciplina por carrera, recuerda completar de manera adecuada la inscripción para cada una. Te invitamos a que te animes a probar la diversidad de este deporte en la bici o scooter, puedes consultarnos cualquier duda que tengas.

¿Qué equipo/elementos debe utilizar mi perro?

Para el perro arnés de tiro y correa semi elástica. En canicross: cinto de tiro. En Bikejoring y scooter: lanza y casco.

¿Cómo puedo completar mi distancia?

Podrás hacerlo con tu perro en la modalidad canicross (corriendo), Bikejoring (bicicleta) ó scooter 1 perro (monopatín). La actividad al aire libre deberá ser cumpliendo con las medidas, normas, decretos vigentes anunciados por las autoridades locales de la ciudad donde participarán de la carrera, en virtud del aislamiento social preventivo y obligatorio por la pandemia del COVID-19.

Podrás completar la distancia en cualquiera de los dos días previstos para cada carrera, (Sábado o Domingo) en cualquier horario, siempre teniendo en cuenta que las temperaturas sean las adecuadas.

¿Hasta cuándo puedo inscribirme?

Cada carrera lleva una inscripción propia, los plazos de inscripción son 5 días previos a cada fecha. Por ejemplo: La primera carrera es el 29-30 de Enero, el último día para inscribirse es el 24 de Enero. Cada plazo será publicado en el sitio web.

¿Cuántas carreras hay, cuándo se realizan y cuáles son las distancias?

Son un total de 6 carreras, distribuidas en el calendario con 15 días de diferencia entre cada una. Con respecto a las distancias, nuestro objetivo es desafiar a cada binomio, por ello, las distancias aumentarán progresivamente.

- 29-30 de Enero: 1KM
- 12-13 de Febrero: 1 KM
- 26-27 de Febrero: 2KM
- 12-13 de Marzo: 2KM
- 26-27 de Marzo: 3KM
- 9-10 de Abril: 3KM

Cada fecha suma puntos de manera individual para la Copa.

¿Quiénes son los co-organizadores de cada fecha?

Los co-organizadores son las federaciones nacionales de cada país. Se designará por orden alfabético un país por cada carrera, siendo:

1ra fecha: ARGENTINA

2da fecha: ARUBA

3ra fecha: BRASIL

4ta fecha: CHILE

5ta fecha: COLOMBIA

6ta fecha: MEXICO

Ser co-organizador significa colaborar en la difusión y promoción de la copa, para lograr la mayor cantidad de inscriptos. El país designado para cada fecha se llevará el 10% de lo recaudado en las inscripciones, para uso de su federación nacional.

¿Cuál es el costo de las carreras?

Las inscripciones tendrán un costo de 15 dólares americanos por cada carrera, todos aquellos participantes que cuenten con número DID vigente al día de la fecha podrán inscribirse de manera **GRATUITA**. Para más información de los DID entrar a:

<https://sleddogsport.net/eng/65>

¿Quién gana las carreras?

Según la disciplina (canicross, Bikejoring, scooter) se realizará un ranking según sexo y edad (Ver categorías). El sistema de ranking detecta el tiempo, distancia y fecha de la

actividad registrada y automáticamente coloca la actividad según el tiempo dentro de la tabla. Colocando obviamente, el menor tiempo en los primeros lugares.

¿Quién gana la Copa Latinoamericana?

El ganador será el que obtenga el mayor puntaje, obtenido de la suma de los puntajes obtenidos en las 6 fechas, según su disciplina y categoría.

¿Cuáles son las categorías?

- Canicross elite damas (nacidos desde 2003 -1983)
- Canicross elite caballeros (nacidos desde 2003-1983)
- Canicross damas master (nacidos hasta 1982)
- Canicross caballeros master (nacidos hasta 1982)
- Bikejoring elite damas (nacidos desde 2003 -1983)
- Bikejoring elite caballeros (nacidos desde 2003 -1983)
- Bikejoring damas master (nacidos hasta 1982)
- Bikejoring caballeros master (nacidos hasta 1982)
- Scooter 1 perro damas
- Scooter 1 perro caballeros

¿Cómo registrar mi tiempo de carrera?

A través de una aplicación gratuita, independiente de la organización, que permite sincronizar con un dispositivo móvil (teléfonos, relojes para ejercicio físico, etc.) y así generar un registro de la actividad física realizada. Todos los corredores deberán contar con un perfil en la app para poder participar.

¿Dónde puedo ver los resultados?

Podrás verlos en la página web del evento y en las redes sociales.

¿Cuáles son los premios?

Se entregará un diploma virtual por la participación, a los ganadores de cada carrera. Y al ganador de la COPA se le otorgará una medalla y una entrada de participación al continental. La entrada le garantiza participar de manera gratuita en la disciplina y categoría que haya salido campeón, sin ocupar plaza para el país que represente.

Se sortearán, entre todos los participantes que suban su foto a redes sociales con el hashtag del evento y etiqueten a la organización, obsequios promocionales de los sponsor.